

Zürich, im Juli 2016

*In der Dunkelheit der Trauer leuchten die Sterne der Erinnerung*

# Dölf Scheibling-Müller

14. Juni 1923 – 24. Juli 2016

Lieber Dölf, lieber Papi

Wir sind unendlich dankbar für die schöne Zeit, die Liebe und Fürsorge, die Du uns über so viele Jahre geschenkt hast. Für Deine Gradlinigkeit, Dein Verantwortungsbewusstsein und Deine Schaffenskraft wirst Du für uns immer ein grosses Vorbild sein. Wir werden Dich in liebevoller Erinnerung behalten und umarmen Dich mit der ganzen Kraft unserer trauernden Herzen.

Deine Heidi, Bettina und Katrin

Auf Wunsch des Verstorbenen nehmen wir in aller Stille Abschied.